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全員協議会 会議録 

     平成２５年３月２１日（木） 

午後 １時３０分 開会  

午後 ２時２８分 閉会  

場所 ： 全員協議会室  

 

欠席者：榊原一人病院事務局長（代理出席者：新村隆管理課長） 

 

〔報告案件〕 

１ 半田市行政情報の積極的な公表と提供に関する基本方針につい 

水野節企画部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

 

２ 路線バス調査事業報告について 

水野節企画部長：資料に基づき説明 

 松本如美議員：調査結果のうち、補助金額の現状維持、もしくは削減した方が良い

と考えている人が４２．９パーセント、補助金額を増やす意見が１４パーセン

トとなっているが、その他の数値はなにか。バスを必要と考えながらも当面は

乗らない人が６２．４パーセント、バスがなくても困らない人が２２．２パー

セント、バスがないと困る人が１０．８パーセントだが、その他の数値はなに

か。 

 水野節企画部長：いずれのパーセントについても、わからない、無回答であったも

のです。 

 中川健一議員：調査結果の現状維持もしくは削減ということが合算で４２．９パー

セントになっていますが、それぞれ分けた場合の内訳はどうなっているのか。 

 水野節企画部長：現状維持は２０．９パーセント、削減は８．８パーセント、赤字

のバス路線は廃止になってもよいので補助金をなくした方が良い１３．２パー

セント、これを合わせて４２．９パーセントです。市の補助金を増やしてでも

バスの利便性を高めた方が良い１４．０パーセント、それ以外はわからない、

無回答の方です。 

 

３ 市長マニフェストの総括について 

榊原純夫市長、水野節企画部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

 

４ 「半田市公共施設白書」について 

堀嵜敬雄総務部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

 

５ 第７回はんだ山車まつり事業報告について 

近藤恭行市民経済部長：資料に基づき説明 

質疑なし 
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６ 「半田市国民健康保険 第二期特定検診・特定保健指導実施計画」について 

笠井厚伸福祉部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

 

７ 半田の文化人紹介コーナーの設置について 

本間義正教育部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

 

〔その他〕 

・市民生活支援対策特別委員会の行政視察報告 

 山田清一市民生活支援対策特別委員長：資料に基づき報告 

質疑なし 

 

・知多南部広域環境組合議会の１年間の報告 

 山本半治知多南部広域環境組合議会議員：資料に基づき報告 

質疑なし 

 


